



Urgente dar diagnóstico y tratamiento temprano a la endometriosis demandan diputados

En el marco del Día Mundial de la Endometriosis celebrado el pasado 14 de marzo, este miércoles la Cámara de Diputados, tuvo un evento protocolario de la Comisión de Salud en el cuál se llevó a cabo el encendido de luces de color amarillo para concientizar sobre la endometriosis.

<https://laverdadnoticias.com/politica/Urgente-dar-diagnostico-y-tratamiento-temprano-a-la-endometriosis-demandan-diputados-20230315-0257.html>